
Micael Tolosa, nombrado jefe 
de la Unidad de Protección Civil

La Unidad de Protección Civil ha comenzado su andadura 
con una serie de charlas de formación en las que han partici
pado sus treinta componentes, que han contado con la cola
boración de los componentes de la Unidad de Manzanares. 
El jefe de la Unidad solanera, Micael Tolosa, declaraba que 
en estas charlas se ha explicado el funcionamiento de la 
agrupación manzanareña y se ha dado un curso de primeros 
auxilios. Micael Tolosa se mostraba muy satisfecho e ilusio
nado con su reciente nombramiento como jefe de la Protec
ción Civil solanera.

El II Encuentro folclórico de mayores 
resulta un éxito de participación

La Solana se convirtió en el centro neurálgico del folclore 
de personas mayores de toda la provincia. El II Encuentro de 
grupos de baile regionales congregó a cientos de músicos y 
danzantes en el auditorio de la Caseta Municipal para dar 
vida a una espléndida tarde de diversión, tradición y, sobre 
todo, convivencia.

El mercadillo solidario recaudó 1.600 euros
El mercadillo solidario organizado por el Grupo de Anima

ción Misionera Interparroquial de La Solana recaudó un total 
de 1.600 euros por la venta de numerosos artículos en la 
Plaza Mayor. Este dinero se enviará íntegramente a los Mi
sioneros Diocesanos de la República Dominicana para ayu
dar a numerosas familias que precisan de alimentos y pro
ductos básicos después de ser víctimas de una tormenta 
tropical que incluso arrasó sus casas.

Fallados los premios del Certamen 
Gabriel García Maroto

Los pintores Salvador Carpió Villarreal, con su cuadro 
Campos con primavera, y Joseph Francés Anaya, por New 
York, New York, han sido premiados ex aequo con 2.500 
euros cada uno en el XXXVII Certamen de Pintura Gabriel 
García Maroto, dentro del premio otorgado por el Ayunta
miento de La Solana. El premio otorgado por la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha, dotado con 1.800 euros, 
ha sido para Teruiro Ando por su obra Ventana del Este. El 
jurado ha estado formado por la profesora de Artes Plásticas, 
Inmaculada Alba Maza, el técnico de la Junta, Enrique Jimé
nez Villalta, el técnico de la Diputación, Francisco Matas 
Triguero, el responsable del Certamen, Francisco Romero 
Doncel, y el encargado de Turismo, Juan Pedro González.
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El PP presenta alternativas para 
la avenida de la Constitución
Los resaltos de la nueva avenida crean polémica en la localidad

SANCHEZ / JAIME

Los concejales del Partido 
Popular de La Solana siguen 
analizando los principales 
temas de la actualidad local 
en ruedas de prensa celebra
das en su sede. En las dos 
últimas han abordado prin
cipalmente la polémica desa
tada por los resaltos de la 
avenida de la Constitución.

Antonio Mateos Aparicio 
se refirió a las declaraciones 
del alcalde según las cuales 
esta vía es más segura con 
dichos resaltos. Según el con
cejal del PP, existe constan
cia de carreras en esa aveni
da. Añadió que desde el PP 
pretenden una revisión de la 
obra realizada, no su elimi
nación, y siempre por medio 
de consenso. Al respecto in
dicó que el Grupo Popular 
estuvo de acuerdo con la obra 
en el año 2006, aunque no 
recibieron información de la 
disposición de los resaltos. 
Según Mateos Aparicio, “an
tes pisábamos cuatro veces 
el freno y ahora lo haremos 
veinte o más veces”. Desde 
el PP proponen revisar la 
obra, quitando badenes que 
sobran, rectificando otros y 
quitando uno de los semáfo
ros existentes, añadiendo, a 
cambio, dos semáforos nue
vos, uno en la rotonda de 
Tomelloso y otro en la ro
tonda del Geriátrico. La ve
locidad estaría controlada por 
radar y también habría las 
correspondientes señales de

límite de velocidad.

José Simón defiende 
la accesibilidad

La responsable de las con
cejalías de Bienestar Social, 
Participación Ciudadana y 
Festejos, José Simón, hizo 
balance de algunas de las ac
tividades desarrolladas en lo 
que va de legislatura, defen
diendo la importancia de la 
accesibilidad para los peato
nes. Durante su rueda de 
prensa se refirió a las obras 
de la avenida de la Constitu
ción, destacando la necesi
dad de que los peatones 
cuenten con itinerarios acce
sibles. Dijo que son muchos 
los peatones que deben cru
zar esa avenida, sobre todo 
jóvenes y niños para acudir 
a las clases en los institutos 
y en el nuevo colegio que se 
ha construido en la zona de 
La Moheda.

Hizo alusión al proyecto de 
la avenida, aprobado por 
unanimidad de los grupos del 
PSOE y PP en la anterior 
legislatura, por lo que dijo 
no entender que tras haberlo 
aprobado sea ahora el PP el 
que se dedique a recoger fir
mas en contra de la obra. 
Tampoco entendía, añadió, 
cómo en el grupo del PP hay 
un concejal que es maestro 
en el colegio de La Moheda, 
para ir al cual muchos pe
queños tienen que cruzar la 
avenida de la Constitución, 
y se dedique a recoger fir

mas en contra de los resaltos 
que dan seguridad a las per
sonas que van a ese colegio.

Réplica de 
Antonio Valiente

En posterior rueda de pren
sa del PP solanera, el conce
jal Antonio Valiente arreme
tió contra José Simón por las 
anteriores declaraciones de 
ésta, ya que era a él a quien 
la concejala de Bienestar So
cial aludía directamente. Va
liente señaló que “José Si
món ha sacado los pies del 
tiesto y no sabe hacer una 
política digna para aquellos 
a los que representa”, aña
diendo que lo que él preten
de es que se mejore la aveni
da de la Constitución para 
que el tráfico no se desvíe 
hacia las zonas de colegios y 
parques. Entre otras cosas, 
el concejal popular denun
ció deficiencias en las seña
les de tráfico que hay junto 
al colegio n° 6, de la zona de 
La Moheda. Asimismo le pi
dió a Simón que rectifique 
sus declaraciones, sin hacer 
descalificaciones personales. 
Animó de igual forma a to
dos los partidos a que tengan 
cordialidad entre ellos.

En este aspecto insistió el 
portavoz del Grupo Popular, 
Francisco Nieto, señalando 
que saben que se ha creado 
una polémica con la avenida 
de la Constitución, pero no 
quieren que esto derive en 
descalificaciones.

El Club Taurino Los Galanes reúne al mundo del toro en su entrega de 
trofeos. Sólo faltó el toro, y muy poco más. El Club Taurino Los Galanes se fajó con la 
muleta para cuajar la mejor faena posible en su día grande. Era el momento de entregar los 
trofeos a los triunfadores de la feria de Santiago y Santa Ana-2007 y había que estar a la 
altura. El escenario del auditorio de la Casa de Cultura lucía preciso y precioso con buena 
parte de los elementos clásicos de la lidia: capotes de paseo y de faena, mantones de manila, 
banderillas y hasta un burladero. A juicio del Club Taurino Los Galanes, Antonio Domecq 
hizo lo mejor que se vio en la corrida mixta, mientras que el joven matador José María Lázaro 
cuajó la faena más vistosa en la corrida principal.
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